

独創的な粉体技術で 「粉体産業をトータルコーディネート」

ツカサ工業株式会社

代表取締役社長 加藤 文雄
所在地 半田市中午町 178

URL <http://www.tsukasa-ind.co.jp/>
愛知ブランド認定企業
モノづくりブランド NAGOYA 顕彰企業



事業内容 食品、薬品、化学品等の粉体プラントエンジニアリング及び粉碎・分級・乾燥・混合・計量・供給・排出・輸送・貯槽、集塵等の粉体機器製造販売

“粉体”は今やナノテク化された最先端の食品、薬品、化学品などあらゆる産業に幅広く関わっています。当社は、このような社会のニーズを先取りした粉体技術と妥協を許さない製造技術により未来の産業や社会の発展に貢献しています。

1946年の創業以来、非鉄金属の加工技術と開発力を礎に数多くの特許製品を開発し、技術の伝承とともに「モノづくりの基礎は人づくりにある」とし

て積極的な人材育成に努め、技術者集団としての企業本質を確立してきました。

社 是 「以和為貴」

三大精神 「協調一致の精神」
「工夫創造の精神」
「力闘向上の精神」



受 賞 歴 「第37回中小企業研究センター賞全国表彰」
「第2回新機械振興賞」
「会長賞受賞」(右上の写真)
「第16回優秀板金製品技能フェア
中央職業能力開発協会会長賞受賞」



「水と空気以外はめっきする…」 いつでも素材を選ばないめっき技術をご提供

名古屋メッキ工業株式会社

代表取締役 菅沼 延之
所在地 名古屋市熱田区花表町 16-11
URL <http://www.nagoya-mekki.com>
愛知ブランド認定企業

ISO9001 および ISO14001 認証取得

事業内容 金属ならびに各種素材へのめっき、表面処理加工とその技術開発

めっきは現代工業においては欠かすことのできないもので、製品加工の最終手段に用いられることが多くあります。だから、決して手の抜けない技術、仕事なのです。

人目には「見えない」部分をめっきの力で機能性を高める。あるいは、人目に「見える」部分をより美しく装飾する。これがめっきの主要な「仕事」です。

私どもは「水と空気以外にはめっきする」を合言葉に「めっき技術」の研鑽を重ねています。山紫水

明な日本であるがゆえ醸し出される「日本人ならではの繊細さ」がこの「微妙な感覚の仕事」を実現させています。金属はもとより、セラミックや繊維という電気を流さないものまでめっきを施すことできなき可能性にチャレンジしてきました。現在では、一番ポピュラーな化学繊維であるポリエチレンにも銀をはじめ各種金属のめっきができるようになりました。

めっきというものは、本来はローテクノロジーながら、その目先というのは常に新しい可能性と接触しているのです。

いつものめっきに、今まで出会わなかったモノが融合を果した時、新たな素材や機能が出来上がるという、微妙にして偶然的産物を開発する誇りとこの仕事に携われるこの「おもしろさ」を今後も追求してゆきたいと思います。

